

体験授業 サマースクール

大盛況 イッチュー



英語 マッシュ先生

社会 佐藤先生

新原先生

理科 小川先生

数学 清水先生

児童・保護者、総勢600名超が「ありのままの一中」を体感!!

豪雨のなかのサマースクール

平成30年7月7日(土)に、一中サマースクールが盛大に開催されました。当日は時折激しい雨が降り注ぐ最悪のコンディションにもかかわらず、大勢の小学生・保護者の皆様にお越し頂き誠にありがとうございました。心からお礼申し上げます。会場の大変なご迷惑に、職員一同身が引き締まる思いでした。この日のために、教職員はもろもろ、一中生も、一生懸命準備に努めて参りました。特に、一中3年生による「学校紹介」は、前々日まで期末テストが実施されていたため、ほぼぶっつけ本番での発表でしたが、そのおかげ(?)で、一中生の「生の声」を聞いていただけたのではないかと感じています。

出演した3年生は、「どうしたら小学生に一中のよさが伝わるか」を一生懸命考えてくれました。彼らも小学生の時にこのサマースクールに参加し、イキイキとした先輩たちの姿に憧れて入学してきています。なので、今度は「僕(私)たちが「一中らしさ」を披露する番だ!」と、実際に自分が感じた一中のよさを懸命に伝えてくれました。そんな想いがみなさんに届いたのであれば幸いです。

次回は10月6日(土)に第2回オープンスクールが、そして、11月3日(土)には、いよいよ一中入試説明会・特待生資格試験が開催されます。こちらもぜひご参加下さい。

皆さんとふたたびお会いできる日を楽しみにしています。

(一中教務部)

雨の中のご来校、誠にありがとうございました!!



チャレンジテスト受験の様子(45周年記念ホール)

最後まで真剣に取り組みました!!

ほとんどぶっつけ本番で臨んだ学校紹介

藤崎副校長先生による学校説明

総司会を務めてくれた江橋 愛莉さん(潮見小)とヘイター海斗くん(鏡洲小)

堂々と発表してくれた1年生の平山 颯太くん(串間北方小)

菱口教頭先生は私立中受験の考え方を講演

3年担任の石崎先生と愉快な仲間たち!?